

Buntes Fest zum Geburtstag

Kita „Löwenzahn“ in Schwebda feiert mit Kindern, Eltern und Mitarbeitern

Schwebda – Der Trompeten-corps Meinhard 1980 spielt „Happy Birthday“ für den Kindergarten „Löwenzahn“, während Kindergartenkinder und Ehemalige bei sonnigem Wetter alte und neue Spiele erkunden oder beim Luftballonwettbewerb einen Ballon fliegen lassen.

Das 50-jährige Bestehen des Kindergartens „Löwenzahn“ in Schwebda feierten Kinder, Mitarbeiter und Familien am Samstag von 11.30 bis 17 Uhr. Den Kindergarten in Schwebda gab es allerdings schon vor 1969: Bereits 1937 wurde er als sogenannter Erntekindergarten eröffnet, 1963 aber geschlossen.

Inzwischen besucht in einigen Familien bereits die dritte Generation den Kindergarten und auch der Elternbeirat lobte das familiäre Miteinander und die Arbeit des Teams und hatte eine Matschküche als Geschenk zum Jubiläum mitgebracht.

Zum Jubiläum konnte das Team des Kindergartens unter anderem Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill, Friederike Gruß, Erste Beige-



Begeisterung für's Glücksrad: Stella (6) hofft bei der Geburtstagsfeier ihrer Kita auf einen Gewinn.

FOTO: EDEN SOPHIE RIMBACH

ordnete des Gemeindevorstands, Guido Hasecke, Vorsitzender der Gemeindevor-

setzung, Andrea Bullmann, Gesamtleitung der Kindergärten Meinhards, ihre Stellvertreterin Sandy Landgrebe und Patenzahnarzt Dr. Marcus Kottenhahn begrüßen.

Neben verschiedenen Spielen warteten auch zahlreiche Preise auf die Besucher der Feier, da die Eltern zuvor verschiedene Preise bis hin zur Open-Flair-Karte für die Tombola und kleineren Geschenken für das Glücksrad als Spenden gesammelt oder wie örtliche Betriebe selbst zur Verfügung gestellt hatten.

Bei dem Luftballonwettbewerb erwarten nicht nur die drei Kinder, deren Luftballon die weiteste Distanz zurücklegen, sondern auch einen der Rücksender der Karte Preise. Das eingenommene Geld soll in einen Sonnenschutz investiert werden und damit den Kindern zugute kommen. Am Samstag erwarteten sie unter anderem eine Station mit Kinderschminken, eine Hüpfburg und ein Zauberer, der ab 15 Uhr das Programm bereicherte und so feierten sie gemeinsam mit dem Team, Ehemaligen und den Familien.